



2学期スタート!



夏休みが延長になり、今日、1週間遅れて2学期がスタートしました。

まだまだ、夏真っ盛りのような暑さの中、加えてコロナウイルスの感染拡大が心配される中での2学期のスタート。保護者の皆様には、夏休み延長による予定変更や、一定人数が集まる会の中止や変更にご対応いただき、ありがとうございました。

放送で行った始業式では、「安心安全な学校生活を送るために、ルールを守ろう」「制限がある中でも、できることにチャレンジし、『楽しい』『うれしい』『好き』『できた』という気持ちをたくさん味わってほしい」と話しました。子どもたちには、「今」を大切に、前向きに学校生活を送ってほしいと思っています。

2学期は、運動会や遠足、校外での体験学習など、子どもたちが楽しみにしている行事がたくさんあります。時期・場所・時間・開催方法を工夫すればできることについては、感染防止に努めながら行いたいと考えています。そのため、保護者の皆様にはご協力をお願いすることが増えると思いますが、ご理解いただきますようお願いいたします。子どもたちが笑顔で充実した学校生活を送れるよう、教職員一同、全力で取り組んでまいりますので、ご協力よろしくをお願いいたします。



お知らせとお願い

《運動会について》

9月25日(土)の運動会は、今のところ実施予定です。

熱中症と感染症の予防を第一に考えて練習をしていきます。

昨年同様、種目数を減らし(育友会種目や新入児種目は

行いません)短時間での開催を予定しています。詳しくは後日配布する手紙でご確認ください。

《子どもセンターについて》

和歌浦小学校区子どもセンター長より「コロナウイルスの拡大に鑑み、子どもの安全を第一に考えて、2学期も活動は見合わせます」と連絡をいただきました。

「生け花教室」に申し込んでいた人、「タグラグビー」を楽しみにしていた人には申し訳ありませんが、ご理解ください。

《夏休み作品展について》

学級で展示し、互いの教室を見てまわらず、学級内で交流します。



